



# Pressespiegel

## **Zeitungsartikel:**

### **Seite 1:**

Baseball – „Reds mit zwei Niederlagen“ / Stuttgarter Nachrichten

### **Seite 2:**

Baseball – Ticker / Cannstatter Zeitung

### **Seite 3:**

Baseball / Softball – Ticker / Stuttgarter Zeitung

### **Seite 4:**

Baseball – „Sieg und Pleite im Saisonfinale“ / Stuttgarter Nachrichten

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite, auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an [b.schaeffer@tvcannstatt.de](mailto:b.schaeffer@tvcannstatt.de) senden.



Zeitung: StA-Nachrichten  
Datum: 01.07.25

### Reds mit zwei Niederlagen

**BASEBALL.** Sie haben sich tapfer gewehrt, aber es hat letztlich nicht gereicht. Der Erstligist Stuttgart Reds verlor beim siebenfachen deutschen Meister Heidenheim Heideköpfe mit 4:5 und 2:5. Weiter geht es für die Baseballer des TV Cannstatt an diesem Freitag, 19 Uhr, mit dem letzten Flutlichtspiel der Saison vor heimischem Publikum gegen die Haar Disciples aus München. Spiel zwei findet am Samstag (13 Uhr) statt. *tos*



Zeitung: Cannst. Z  
Datum: 7.7.2025

**BASEBALL.** Mit zwei Siegen über das Schlusslicht der Deutschen Baseball Liga haben die Stuttgart Reds für einen versöhnlichen Abschluss ihrer Heimspielsaison gesorgt. Das erste Spiel gegen die Haar Disciples aus München gewannen die Baseballe des TV Cannstatt am Freitagabend mit 4:2. In der Begegnung am Samstag holten sie dank eines Comebacks mit 6:3 auch den zweiten Sieg gegen München. Nach einem zwischenzeitlichen 1:3-Rückstand feierten die Gastgeber im siebten Inning die Aufholjagd, gekrönt von dem entscheidenden 3-Run-Double durch Outfielder Ethan Mann. An den kommenden beiden Wochenenden treten die Reds noch je zweimal in Mainz und Regensburg an, ehe die Saison der Cannstatter beendet ist. *grd*



Zeitung: Stuttgarter Zeitung  
Datum: 14.07.25

Ticker

Stz 14.07.25

**BASEBALL.** Die Fahrt nach Mainz hat sich für den Bundesligisten Stuttgart Reds gelohnt. Das Team vom Schnarrenberg überzeugte in beiden Partien und siegte bei den Athletics mit 15:10 und 11:1. Zum Abschluss der Saison tritt der Tabellenvierte am kommenden Wochenende beim Tabellenführer der Südgruppe in Regensburg an. *tos*

**SOFTBALL.** Die Meisterschaft in Bundesliga Süd ist den Frauen der Stuttgart Reds seit einigen Wochen schon nicht mehr zu nehmen. Ausruhen ist aber dennoch keine Option für das Team um Spielertrainerin Hope Cornell. Davon mussten sich auch die Legionäre Regensburg überzeugen lassen. Die Reds siegten mit 10:0 und 4:1. Zum letzten Spieltag vor den Playoffs treten die Reds-Frauen in zwei Wochen beim Tabellenzweiten Freising an. *tos*



Zeitung:

Sagt Nachrichten

Datum:

21.07.25

## Sieg und Pleite im Saisonfinale

Die Spiele des Baseball-Bundesligisten Stuttgart Reds bei den Guggenberger Legionären hatten Symbolcharakter.

VON DOMINIK GRILL

**STUTTGART.** „Es war sinnbildlich für die Saison“, konstatierte Christoph Manske, Sportlicher Leiter der Stuttgart Reds. Das erste Spiel am Freitagabend beim Sieger der Baseball-Bundesliga Süd, den Guggenberger Legionären, hatten die Baseballer des TV Cannstatt noch überraschend mit 4:1 für sich entschieden. „Tolles Pitching, alle total konzentriert – wir haben mal wieder unsere gute Seite gezeigt“, berichtet Manske. Tags darauf rückte der große Favorit aber die Machtverhältnisse wieder zurecht: Mit 4:14 gingen die Reds unter – das Team zeigte jenes andere Gesicht, das die zurückliegende Spielzeit eben auch ausmachte. „Uns hat das Quäntchen Glück gefehlt, damit hadern wir schon die ganze Saison“, musste Manske feststellen.

Die Cannstatter schließen damit die Punkterunde mit dem vierten Rang ab. Für den Verantwortlichen bei den Reds kein schlechtes Ergebnis, zumal üblicherweise die Top Vier an den Playoffs teilnehmen. Diese wurden aufgrund der Europameisterschaft in diesem Jahr allerdings auf die ersten beiden Teams beschränkt. „Insgesamt war es eine gute Saison. Wir haben eine Bilanz von 16 Siegen und 14 Niederlagen und konnten jeden Gegner schlagen“, sagt Manske, der sich auch mit den Zuschauerzahlen zufrieden zeigte. Selbst die Turbulenzen durch den Trainerwechsel habe das Team unbeschadet überstanden. Vom Texaner Ryan Ford, der erst Anfang des Jahres das Amt übernommen hatte, hatten sich die Reds im Juni getrennt. „Wir haben uns von ihm mehr Engagement im Jugendbereich erhofft“, verrät der Spielerleiter. Seither ist Austin Bull der Headcoach, vorerst interimweise. „Wir wollen Ende August/Anfang September entscheiden, mit welchem Coach wir weiter machen. Aber Austin ist unser erster Ansprechpartner.“

**Christoph Manske,**  
Reds-Spielleiter

In der kommenden Saison soll es erneut mindestens Platz vier werden – welcher dann wieder das Playoff-Ticket bedeuten dürfte. Derweil das große Ziel: „Wir wollen ein Baseballfieber in Stuttgart erzeugen.“